

## Trois collégiens de Croas-ar-Pennoc au Mont-Valérien – Guilers.

Samedi 07 juillet 2012

---



Léna Brigand, Nathan Faudeil et Yohan Peuziat, élèves de 3<sup>e</sup> au collège Croas-ar-Pennoc, étaient samedi 30 juin au Mont-Valérien pour un hommage aux dix-neuf Brestois qui ont été fusillés en 1943 dans la clairière du Mont.

Ils ont lu de courtes biographies de trois d'entre eux : Albert Aballain, Lucien Argouac'h et André Berger. « **Ces résistants de l'arsenal de Brest ont été condamnés à mort par les nazis**, rappelle Michel Madec, leur professeur. **Leurs noms sont désormais gravés sur la cloche du Mont-Valérien. Ils font partie des dix qui avaient d'abord été oubliés. L'erreur a été réparée suite à une intervention de l'Anacr (Association des anciens combattants de la résistance).** »

Les collégiens ont ensuite bénéficié d'une visite commentée du Mont-Valérien par M. Duffau-Epstein, fils de Joseph Epstein (Colonel Gilles dans la résistance), qui mourut fusillé en ces mêmes lieux en 1944. Ils ont ainsi pu approfondir leurs connaissances sur cette période de l'histoire qu'ils connaissent déjà bien, puisque deux d'entre eux sont lauréats du concours national de la résistance 2012.